

# Into the green...

Nach den Umbauarbeiten an den Gebäuden im Jahr 2010 steht 2011 ganz im Zeichen der Farbe von Baden-Württemberg - GRÜN! Die Pflanzungen der letzten Jahre nehmen so langsam Form an und auch das restliche Gelände strahlt nach kleinen Veränderungen in neuem Grün. Daher ist es wieder einmal Zeit zu feiern. In diesem Jahr gilt das Motto:

g2

(enjoy the green garden)

Ich würde mich freuen wenn ihr am

20.08.2011 ab 18.00 Uhr

zusammen mit mir feiert.

Natürlich im Garten! Für einen Imbiss und Getränke ist gesorgt. Wer es härter braucht (Whisky, Wodka usw. mit verschiedensten Mischgetränken darf dass natürlich gerne mitbringen. Für die Grundbedürfnisse ist aber bestens gesorgt;-).

Bis dahin.

Uchi

Gebt mir wegen der Planung bitte Bescheid ob ihr kommt. - Danke!

